

Nouvelles locales du mardi 10 novembre 2015

@rib News, 10/11/2015 - L'ambassadeur des États-Unis à Bujumbura, Thomas Perriello s'est exprimé devant la presse burundaise depuis l'ambassade des États-Unis à Bujumbura. Il venait d'achever une visite qui aura duré deux jours. Il a appelé toutes les parties à reprendre le chemin de la négociation et ce, dans les meilleurs délais sans exiger de conditions. Tom Perriello affirme que les États-Unis feront le maximum pour éliminer toutes les barrières au dialogue sous régional parrainé par le président Museveni. Toutefois, le diplomate n'a pas rencontré le chef de l'État burundais. Il dit espérer que les autorités burundaises prendront en compte toutes les observations et préoccupations des États-Unis face à la crise que traverse le pays.

- Lors d'un point-presse, le porte-parole de la police Pierre Nkurukiye a dressé le bilan des opérations de sécurisation et de fouilles-perquisitions effectuées ce lundi. Les opérations ont été menées conjointement par la police et l'armée dans différents quartiers de Bujumbura. Le communiquant de la police a indiqué que les forces de l'ordre ont tué un criminel qui tentait sur le point de lancer une grenade. Il s'agit du jeune homme de Musaga. Toujours d'après ce bilan, huit individus soupçonnés d'être des malfaiteurs ont été arrêtés. Enfin, deux fusils de type Kalashnikov ont été saisis que deux grenades. En ce qui concerne le quartier de Mutakura, les autorités affirment avoir saisi entre ce lundi et aujourd'hui 2 roquettes avec deux bougies, 1 fusil G3, 14 fusils Kalashnikov, 2 pistolets, 10 grenades, 297 cartouches, 8 chargeurs et un ceinturon militaire. - Quatre personnes ont été arrêtées à Ngagara au cours de la fouille perquisition opérée par la police. Au quartier III, ce sont deux frères : Dénis et le surnommé Baba. Selon des témoins, ils ont été embarqués par des agents du Service National du Renseignement alors qu'ils étaient près de leur domicile. Innocent un boutiquier et un autre jeune homme ont été arrêtés au quartier II. Le Sociologue - C'est ce mardi que la famille et les proches de Welly Fleury Nzitonda, fils de Pierre Claver Mbonimpa procèdent à son inhumation. La messe de requiem se déroule en la paroisse Bene Bernadette. Son père a envoyé un message. Soigné à Bruxelles après une tentative d'assassinat, ce message a été lu devant le cercueil de son défunt fils. Une immense émotion a alors traversé l'assistance. Message lu en Kirundi mais en voici la traduction: "Le temps passe. Ces drames que nous rencontrons finiront par laisser place à une résolution au conflit burundais. Je garde espoir que c'est pour bientôt. Que le Dieu du ciel et non d'en haut soit glorifié. Amen. Je suis entrain de suivre par les images cette cérémonie d'enterrement. Je veux profiter de cette occasion pour remercier vous tous qui êtes présents et qui m'avez représenté comme je vous l'avais demandé. Ne perdez pas courage avec tous ces événements malheureux qu'on nous fait subir. Dieu a une réponse pour tout ça. Quant à mon Welly, il va aux côtés de Dieu au ciel!". Welly a été tué à l'âge de 35 ans le jeudi dernier, dans l'urbaine de Cibitoke. - Très tôt ce matin, des policiers en grand nombre se sont rendus dans les quartiers de Jabe 3 et Nyakabiga 3 pour y effectuer des fouilles. A Jabe, la route principale (avenue de la Jeunesse) qui sépare ce quartier de Bwiza est coupée à la circulation. Le quartier de Musaga est aussi concerné par ces perquisitions ce mardi matin. Après le quartier III de Jabe au centre de la ville de Bujumbura, la police a étendu son opération de fouille aux quartiers I et II.